

Abarbeitung der Anträge und Anfragen der Finanzausschusssitzung der Gemeinde Barleben vom 31.01.2012

TOP 13 Meinungs austausch zu nicht öffentlich zu beratenden Themen

Anfrage von Herrn Dr. Appenrodt:

Welche Einnahmen konnten aus der Ausnutzung der Fahrradboxen am Bahnhof im letzten Jahr gemacht werden?

Wieviel wurde vermietet, wieviel wurde dadurch eingenommen?

Wie amortisiert sich die Nutzung?

Stellungnahme zu den Anfragen

Im Jahr 2011 wurden 5 Fahrradboxen am Bahnhof zu unterschiedlichen Zeiten vermietet.

Eine Box wurde für ein laufendes Jahr gemietet, 2 Boxen für je 8 Monate, eine Box für 7 Monate und eine Box für 3 Monate.

Die monatliche Miete pro Box beträgt 5,00 €. Somit wurden für das Jahr 2011 190,00 € eingenommen.